

Soy Alejandro Vargas Chinchilla, aunque muchas personas me conocen como Ale. Tengo 27 años y vivo en el cantón central de Heredia, donde milito desde 2022. Hoy pongo mi nombre a disposición como candidato a diputado de la República por la provincia de Heredia, con el firme compromiso de seguir construyendo una Costa Rica más justa, solidaria y democrática.

Mi militancia en el Frente Amplio ha sido una experiencia profundamente formativa, tanto política como humanamente. Desde mis primeros pasos en la estructura cantonal, he participado activamente en espacios organizativos de base, en órganos ejecutivos territoriales y nacionales de la Juventud, y más recientemente como parte del comando de campaña cantonal en 2024. Cada uno de estos espacios ha reforzado en mí la convicción de que el trabajo colectivo es la herramienta más poderosa para transformar la realidad.

Asumo esta candidatura con humildad, sabiendo que no se trata de un proyecto individual, sino de una tarea colectiva que expresa el esfuerzo de muchas personas que trabajamos día a día por fortalecer este partido. Esta postulación nace del profundo amor que le tengo al Frente Amplio: un espacio que me abrió las puertas, me hizo sentir en casa y me enseñó que otra Costa Rica es posible si la construimos en colectivo.

Sigamos soñando, construyendo y luchando por el país que merecemos.